



Le Saint-Siège

DISCOURS DE JEAN PAUL II

RENCONTRE AVEC LA COMMUNAUTÉ ARMÉNIENNE ORTHODOXE DE JÉRUSALEM

Dimanche, 26 mars 2000

Votre Béatitude,

C'est pour moi un grand plaisir de vous rendre visite dans votre résidence après avoir eu la joie de vous rencontrer à Rome à l'occasion de la visite mémorable de Sa Sainteté Karékine I en décembre 1996. Je répète de tout coeur les paroles que j'adressai alors au Patriarche catholique de tous les Arméniens: "Puissent la grâce et la cordialité de notre rencontre devenir comme "une lampe qui brille dans un lieu obscur, jusqu'à ce que le jour commence à poindre et que l'astre du matin se lève dans vos coeurs" (cf. 2 P 1, 19)".

Notre rencontre d'aujourd'hui constitue un pas ultérieur que le Seigneur nous a accordé pour le renforcement des liens entre l'Eglise catholique et l'Eglise apostolique arménienne. En cette Année jubilaire, lorsque nous prions plus intensément afin que le Seigneur nous accorde le don de l'unité, puisse notre amitié être comme une prière qui monte vers Dieu comme de l'encens, comme le parfum du sacrifice du soir offert sur la Croix par son Fils préféré!

Votre Béatitude, en visitant votre maison, je me sens comme un frère parmi ses frères qui cherchent ensemble à construire l'Eglise du Christ. Je vous remercie pour votre accueil cordial et je demande au Seigneur ressuscité de vous accorder, ainsi qu'à tout le clergé et aux fidèles de l'Eglise apostolique arménienne de Terre Sainte, ses dons de prospérité, de joie et de paix.